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Herr Krüger fragt nach dem Ergebnis der Begehung des Waldweges von Jamel zur B 
105.
Der Bürgermeister führt aus, dass der Weg aufgrund der Nutzung durch die Forst in 
schlechtem Zustand ist. Die Forst bekommt Fördermittel für den Ausbau des Weges. 
Das setzt jedoch voraus, dass die Gemeinde das Grundstück an das Land verkauft.
Herr Kolz spricht sich gegen den Verkauf aus, da dadurch die öffentliche Nutzung 
gefährdet ist.
Es besteht einhellige Meinung dazu, dass die Forst aufzufordern ist, den Weg wieder 
herzurichten und im Rahmen der Waldbewirtschaftung und insbesondere bei Holz-
abfuhren nicht zu beschädigen.

Bauamt/Liegenschaften

Herr Krüger spricht sich ebenfalls dafür aus, den Weg nicht zu verkaufen, auch des-
halb, weil sich dort an der B105 eine Bushaltestelle befindet.
Bislang liegt kein Kaufantrag der Forst vor. Sollte es dazu kommen, wird die Bera-
tung dazu fortgeführt.
Frau Oldenburg mahnt an, dass die Planung für die Schulerweiterung dringend fer-
tiggestellt werden muss, weil das Land ein neues Förderprogramm aufgelegt hat. 
Der Bürgermeister wird sich mit dem Amt in Verbindung setzen.

Bauamt/Hochbau

Herr Hünemörder bemängelt den Zustand des Weges von Weitendorf nach Neu 
Weitendorf. Dieser muss instandgesetzt werden.
Planung soll beauftragt und Fördermittel beantragt werden.

Bauamt/Tiefbau

Zunächst soll der Weg durch die Gemeindearbeiter ausgebessert werden. Mit dem 
Amt ist abzustimmen, welches Material zur Verfüllung der Löcher verwendet werden 
darf.

Bauamt/Tiefbau

Herr Siedenschnur spricht an, dass das Stofferstorfer Traditionsfeuer zum Tag der 
Einheit vom Landkreis abgelehnt wurde. Begründung: jetzige Corona-Lage.
Der Bürgermeister wird den konkreten VO-Text von der zuständigen Bearbeiterin 
verlangen.
Herr Kolz spricht an, dass die gemeindlichen Grundstücke um den Froschteich in 
Proseken zur Müllentsorgung genutzt werden. Diese reicht auch auf das Gemeinde-



gebiet Zierow und wurde vom Bürgermeister der Gemeinde Zierow bereits kritisiert. 
Auch der Landkreis ist informiert.
Auch andere Grundstücke (z.B. am Küchenstudio Gägelow und an den Windrädern) 
werden zur Müllentsorgung genutzt.
Die Eigentümer oder deren Verwalter der anliegenden Grundstücke des Flurstücks 
3/203, Flur 1, Gemarkung Proseken sind zur Räumung des Grundstücks aufzufor-
dern.

Bauamt/Liegenschaften

 


